



Conseil de jeunes du district de Nyon

Cotes	10 02		
Copies	04		
Rep	OCT. 2019		
	P.V.	31-30	
	2	3	4

**PARLEMENT DES JEUNES DE GLAND**

Conseil de jeunes du district de Nyon  
Chemin de la Bobinette 6  
1263 Crassier

Mies  
Maison de commune  
Rue du Village 1  
1295, Mies

Nyon, le 2 octobre 2019

**Concerne : Evénement « J'ai voté ! »**

Mesdames les Conseillères municipales,  
Messieurs les Conseillers municipaux,

Le 20 octobre prochain, la Suisse vote. Le vote est un outil démocratique absolument essentiel ; c'est l'un des fondements de notre démocratie.

Et pourtant, les jeunes sont trop peu nombreux à l'utiliser. Que ce soit lors d'élections ou de votations, moins de 50% des jeunes se mobilisent. Aux dernières élections fédérales (2015), c'est à peine 32% des jeunes qui se sont mobilisés.

C'est pourquoi le Conseil de jeunes du district de Nyon, le Comité des Délégués du Gymnase de Nyon et le Parlement de jeunes de Gland sur l'initiative de Damien Richard, ancien Co-président du CDJ Nyon, se sont associés en vue de réaliser un ambitieux projet afin d'encourager les jeunes du district de Nyon à participer lors des prochaines votations fédérales.

Ainsi, le vendredi 11 octobre 2019, à la Villa Niedermeyer (Route de Genève 6, 1260 Nyon), aura lieu la soirée « J'ai voté ! » selon le programme suivant :

**Première partie de soirée :**

- 18h30 : ouverture des portes
- 19h00 : début du Speed Debating
- 20h30 : apéro-dîatoire

**Deuxième partie de soirée :**

- 21h30 : début du concert
- 22h30 : début des DJ
- 02h00 – 04h00 : fin de la soirée

**Première partie de soirée**

Durant la première partie de soirée, nous organiserons un Speed Debating. Mais qu'est-ce qu'un Speed Debating ? Un Speed Debating consiste en une suite de petits débats se déroulant à plusieurs tables. À chaque table sont réunis un ou une jeune politicien-ne, un ou une modératrice (membre d'un parlement de jeunes) ainsi que cinq à dix jeunes. Des tours de discussion de 10 à 15 minutes sont organisés. Durant chaque tour, une thématique différente est discutée à toutes les tables. A la fin du temps imparti, le thème change pour toutes les tables. Les jeunes peuvent se déplacer librement d'une table à l'autre pour discuter avec le plus de jeunes politicien-ne possible. Pour cet événement, les thématiques abordées seront en lien avec les sujets qui passionnent particulièrement les jeunes ces derniers temps. Il s'agira :

- L'égalité salariale ;

Annexe : Affiche de l'événement « J'ai voté ! »



Conseil de jeunes du district de Nyon



- L'AVS ;
- Faire carrière ou faire un enfant ?;
- Uberisation en roue libre.

Nous avons invité toutes les jeunesses de partis lors des prochaines élections au Conseil national à envoyer l'un-e de leur représentant-e. Elles auront également l'occasion de tenir un stand d'information sur leur programme. Nous avons, bien entendu, invité des représentant-es de tous bords politiques.

### Deuxième partie de soirée

Durant la deuxième partie de soirée, les jeunes pourront assister à un concert. Le groupe que nous avons choisi est « Fingers ». A partir de 22h30, les musiciens céderont leur place à deux DJ : Valoche et Kowni.

Les jeunes qui auront participé à la première partie de soirée (Speed Debating) pourront participer à la deuxième partie de soirée gratuitement. Quant aux jeunes ne participant qu'à la deuxième partie de soirée, ils devront s'acquitter d'un prix d'entrée de 5,00 CHF. Un système de tampons est prévu afin d'identifier les jeunes ayant droit à la gratuité et les autres.

Nous nous permettons de vous transmettre l'affiche de l'événement. Nous vous serions très reconnaissant d'user de vos moyens de communication afin de faire connaître notre événement. En effet, vous l'aurez compris, notre volonté et d'inciter les jeunes à voter, pour quel que parti que ce soit, lors des prochaines élections fédérales.

En restant à disposition pour toutes questions ou compléments, nous vous prions, Mesdames les Conseillères municipales, Messieurs les Conseillers municipaux, d'agréer l'expression de nos sentiments les meilleurs.

Le Co-président du CDJ Nyon

Johan Crocoll

Le Co-président du CDJ Nyon

Alexandre Legrain

La Présidente du Comité des Délégué-es du  
Gymnase de Nyon

Anya Martineau

Le Président du Parlement de jeunes de Gland

Michaël Czapka

L'initiateur du projet

Damien Richard

Annexe : Affiche de l'événement « J'ai voté ! »